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第３回越前町立学校再編準備委員会（四ヶ浦小学校・城崎小学校） 

議事録 

 

    日 時 令和６年１月３０日（火） 

    午後７時２分～７時４８分 

    場 所 越前コミュニティセンター 

    ２階会議室 

 

 

１．開  会 

 

２．委員長あいさつ 

 

３．協議事項 

（１）新小学校名の意見結果と候補名の選定について 

    事務局説明 

 

委員長 ただ今、事務局より説明のありましたとおり、「新小学校の候補名」に  

ついては、準備委員会の候補名として「越前小学校」としたいとのことで

すが、意見の募集結果も踏まえまして、ご意見があれば伺います。 

いかがでしょうか。 

 

（質疑・意見なし） 

 

それでは、準備委員会での新小学校の候補名は「越前小学校」とし、   

最終的な決定は、町及び教育委員会で決定する形で進めていただくことと

します。 

 

 次の議題に移ります。 

 

（２）校歌制作に係るスケジュール等について 

    事務局説明 

 

委員長 ただ今、事務局より説明のありました件につきまして、ご質問、ご意見

はありませんか。 
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委員長  （質疑・意見なし） 

 

ないようですので、次回の準備委員会をプロポーザル審査会とし、委員

の皆様を審査員として参加事業者のプレゼンテーションにより、事業者の

選定を行いたいと思います。 

 

事務局  委員の任期についてですが、区長の改選が行われ変わる方もいらっしゃ

るかと思いますが、プロポーザルまで引き続きお願いしたいと考えており

ます。今後、区長会でお願いしご了解を頂いた上で進めていきたいと思い

ますのでよろしくお願いします。 

 

委員長 次の議題に移ります。 

 

（３）制服及び体操服について 

    事務局説明 

 

委 員 現行のブレザーというのは、四ヶ浦小、城崎小ともに同じのものですか。 

 

事務局  現在のブレザーは、四ヶ浦小の女子と城崎小の男女が着ていますが、  

メーカーが異なるので、色合いなど若干の違いがあり、値段も違います。  

見た目ではほとんど違いはわかりません。 

 （現物を見て説明） 

 今後、メーカーを決めていくことが課題として残っています。 

 

委 員 

 

 資料１の校名選定の意見の中で、「制服を新しくするのはやめてほしい」

とありますが、この意見を書かれた方の真意について、先生方や事務局の

方はどのようにお考えですか。また、書かれた方に対してよく分かるよう

に説明してあげて欲しいと思います。 

 

事務局 

 

 

教育委員会としては、新しくすることで費用もかかることになり、現状

の制服でよいという考えで捉えています。 

 

委 員 保護者の方が、私のところに制服をやめて私服にして欲しいと言ってき

ました。私は制服で良いと思いますが、多様性など色々な考えがあると思

いますので、このような少数意見の方に耳を傾けて、後々しこりが残らな

いような配慮をして頂ければありがたいと思います。 
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事務局 そのような少数意見の方々にも、ご理解いただけるよう進めていきたい

と思います。 

 

委員長 他にご意見はありませんか。 

 （意見なし） 

 

ないようですので、「制服及び体操服」については、引き続きＰＴＡ部会

において保護者の意見をよく聞きながら進めていただきたいと思います。 

 

これで本日の協議事項については、すべて終了いたしました。 

 

 

４．その他 

   事務局説明 

 

委員長 委員の皆様で、何でも結構ですのでありましたらお願いします。 

 （意見なし） 

 

 それでは、本日の会議を終わらせていただきます。議事の進行にご協力

いただきありがとうございました。 

進行を事務局にお返しします。 

 

 

 

５．閉会 

副委員長あいさつ 

 

 

 

〔出席委員〕１２名 

 

〔欠席委員〕５名 

 

〔事務局〕教育長、教育委員会事務局長、学校教育課長、学校教育課職員２名 


